



Diakonie
Michaelshoven

Vielen Dank für Ihr Engagement



Liebe Mitglieder von „Unternehmen unternehmen“,

im Namen der Mitarbeiter der fairstores, den sozialen Kaufhäusern der Diakonie Michaelshoven, möchten wir uns ganz herzlich für Ihr Engagement beim Freiwilligentag am 19. Juni 2015 bedanken.

Die Sammelaktion in Ihren Unternehmen sowie die Verkaufsaktion auf dem Wochenmarkt in Nippes waren ein großer Erfolg. Ganze 500 Euro wurden umgesetzt und gleichzeitig haben Sie mit Ihrem Einsatz Werbung für unseren fairstore in Nippes gemacht. Dass Sie trotz des widrigen Wetters auf dem Markt durchgehalten haben, ehrt Sie umso mehr. Durch Ihr Engagement haben Sie dazu beigetragen, unsere fairstore noch bekannter zu machen.

Vielen herzlichen Dank dafür!